

# アライアンス・パートナー発掘市2024

～ 事業連携・販路拡大に繋げる～

エントリー企業数 **793** 社  
**2,028** 件の商談を実施

7月8日(月)から12日(金)までの5日間、名古屋商工会議所において事前調整型・対面式の広域ビジネス商談会「アライアンス・パートナー発掘市」が開催されました。

本商談会には、愛知県内25商工会議所および浜松、岐阜、四日市商工会議所より幅広い規模・業種の会員事業所が参加しました。岐阜商工会議所からは29社がエントリーし、延べ102件の商談を行いました。日頃、接点のない企業との商談により、新たな取引や今後の事業化に向けた動きが見られました。

## <参加者の声>

### 映像クリエイター 井村旭宏



<https://www.akihiromura.com>

映像制作を行っており、企画から撮影、編集まで手掛けています。

今年4月に創業したばかりでしたので、映像クリエイターとして、まずは自分の存在を知っていただけるよう、何か発信したいと思い参加しました。販路開拓が課題でしたが、色々な企業様と出会い、お話しすることができるという点がこの事業の一番のメリットだと感じました。私に興味を持ってくださるお客様と出会う機会をいただけた上に手応えのある商談もできました。



### 株式会社 あさひ



<https://asahi-amaguri.co.jp/item>

果実加工品・野菜加工品・菓子類などを多数取り扱っている会社です。

当社の商品の仕入れ、または販売をしてくださる企業様を求めて参加しました。仕入れ先の商談をメインに考えていましたが、販売においても当社の商品を気に入って下さる企業様がいらっしゃり、今後に結びつけられるような商談ができました。



### 株式会社 絨葵



<https://tsumugi-gifu.com/>

岐阜県産材を活用した地産地消木工ボールペンや木工製品を製作しています。自社の商品について、どのように情報提供していけばよいか明確なものが分かりませんが、直接お話することでご理解いただけることができました。今回は地域玩具を製作している企業様と商談することができ、今後共同で商品開発をする機会をいただきました。



### 株式会社 コピンピア



<https://www.copinpia.co.jp/>

オンデマンド印刷、チラシなど出力関係を展開する印刷会社です。

Web 広告デザインを手掛けてくださるデザイン関係の企業様との商談を求めて参加しました。

新たな企業様と巡り合う機会がいただけ、商品のアピールをすることが出来ました。また、商談の中で情報交換することも出来、良い感触を得ることができました。

